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Tras conocer el programa de conciertos que se realizará
durante  las  Fiestas  Mayores,  el  concejal  del  Partido
Popular, Francisco Muñoz, ha denunciado esta mañana,
viernes 28 de agosto, que "el equipo de gobierno no trata
a los  grupos locales  que actuarán durante  las  Fiestas
Mayores en Elda como se merecen". El edil también ha
asegurado que el acceso a las barracas tendrán un coste
de entre 3 y 5 euros con consumición: "Se ha privatizado

la barraca popular debido a un error de Eduardo Vicente"
con el presupuesto del alumbrado de fiestas.

Muñoz  ha  afirmado  que  "es  injusto  que  las  bandas
locales no cobren y que encima los ciudadanos tengan
que  pagar  mínimo  tres  euros  para  poder  verlas".  El
concejal  a  su  vez  ha  afirmado  que  comenzando  los
conciertos a las 21 horas coincide con actos como la
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procesión  de  la  Virgen  del  día  8,  por  lo  que  ha
asegurado que "no deben solapar actos, porque esto es
algo que impide el desarrollo normal de las fiestas". 

Francisco Muñoz también ha criticado que el Soundem
se haya cambiado de fecha, ya que se iba a realizar el
25 de julio y pasó al 5 de septiembre. El edil asegura que
aunque entiende que haya que pagar taquilla porque sea
una  actividad  privada,  no  comprende  que  se  realice
durante Fiestas Mayores, puesto que "la gente no debería
pagar".

Sobre el acceso de entre 3 y 5 euros con consumición
para estas barracas populares, Muñoz se ha mostrado en
contra  asegurando  que  "bastante  pagan  al  año  en
impuestos  para que encima deban pagar  también en
fiestas". El edil popular ha agradecido el trabajo de la
Asociación de Pubs de la ciudad,y ha recalcado que estos
"no son los culpables de que los eldenses tengan que
pagar, se han visto obligados a hacerlo". Muñoz destaca
que "por un error de Vicente, quien tuvo que desviar más
dinero  al  alumbrado,  se  ha  tenido  que  obligar  a  la
asociación  a  poner  esta  pequeña  cuota  para  cubrir
gastos".

A su vez Muñoz asegura que desde el Partido Popular
están  “muy  contentos  porque  se  haya  respetado  la
iniciativa de este partido de continuar con la participación
de los grupos locales”, puesto que en 2014 ya contaron
con tres bandas eldenses como teloneros de los artistas
nacionales.

El edil de Fiestas, Eduardo Vicente, ha salido al paso para
"agradecer al PP el detalle de dejar en las arcas de esta
concejalía solo 5.000 euros" y ha explicado que "hemos
tenido  que  tomar  medias  extraordinarias".  Vicente  ha
asegurado  que  "aunque  nos  han  intentado  dejar  sin
dinero con la finalidad de que no tuviéramos alumbrado,
no lo han conseguido". Vicente ha concluido asegurando
que prefiere invertir  el  dinero en cubrir  los gastos del
fondo común para que en los colegios haya gas y agua

caliente, ya que asegura que lo considera algo mucho
más destacado.

Los Mojinos Escozios fueron uno de los últimos artistas nacionales

que actuaron gratis | Jesús Cruces

Bailes Plaza Castelar

Fran Muñoz ha aprovechado la ocasión para denunciar
públicamente que cada fin de semana aquellos vecinos
que se acercan a disfrutar de los bailes que se realizan en
la Plaza Castelar "tienen la obligación de bajar al foso del
jardín  a  por  las  sillas  que  necesitan  para  sentarse  y
descansar así como volver a bajarlas una vez acaba esta
actividad". El edil asegura que "nuestros mayores no se
merecen  esto,  porque  las  escaleras  son  inclinadas  y
complicadas,  sobre  todo  para  personas  de  la  tercera
edad".

El concejal popular ha asegurado que "esta situación es
surrealista, peligroso, y una falta de respeto para nuestros
mayores"  y  añade  que  "el  Ayuntamiento,  cuando  yo
era  edil  de  Fiestas,  siempre  tenía  un  servicio  para
colocar estas sillas". Muñoz ha lamentado que "el propio
músico  dijo  que  el  Ayuntamiento  amenazaba  con
cancelar  esta  actividad  si  no  bajaban  sus  sillas,  no
entiendo cómo el alcalde permite esto". El concejal ha
concluido pidiendo al equipo de gobierno que solucione
esta problemática cuanto antes.
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